



**DER  
LAUF  
GEGEN DEN  
HUNGER**

**IHR SPORTPROJEKT MIT  
SOZIALEM ENGAGEMENT**

[www.aktiongegendenhunger.de](http://www.aktiongegendenhunger.de)

Am 01.06.2017 ist es soweit. Die Realschule Augustdorf läuft gegen den Hunger. Wir werden einen Sponsorenlauf zugunsten der Organisation Lauf gegen den Hunger durchführen. Der Lauf gegen den Hunger ist mehr als eine Sportveranstaltung! Unsere Schülerinnen und Schüler engagieren sich für ein soziales Projekt und werden sensibilisiert für das Problem der Mangelernährung in der Welt. Es ermöglicht ihnen, sich auf sportliche Weise sozial zu engagieren. Durch die gesammelten Beträge werden 2017 Hilfsprojekte in Äthiopien unterstützt. Im Jahr 2016 haben weltweit 1.700 Schulen mit mehr als 400.000 Schülerinnen und Schülern teilgenommen.

Helfen Sie mit, damit der Lauf gegen den Hunger ein Erfolg wird und unterstützen Sie unsere Schülerinnen und Schüler als Sponsoren! Mit ihrer Teilnahme unterstützen Sie die Schülerinnen und Schüler und die Arbeit von Aktion gegen den Hunger in aller Welt.